

新幹線プレス

2015年1月1日

No.202

発行者 成田 隆浩

編集者 教 宣 部

J R東海労新幹線地本

謹賀新年

明けましておめでとうございます。

昨年は、組合員・家族、そしてOB会が一致して闘うことによって、大きな成果を得ることができました。その一つは、山本修さんが原告として決起した「強制出向延長取消」の闘いです。裁判闘争には、多くの組合員・OBが駆付け、山本さんとともに闘う姿勢を裁判所に訴えることができましたし、地本・分会の連携のもとに出向先会社であるSMTとの団交開催、そして団交での成果や問題点を山本さん自身が職場の中で関連労働者に広める闘いを展開しました。まさに、職場での闘い、団交における闘い、そして法廷闘争と結合した結果が山本さんの職場復帰という完全勝利につながりました。

この勝利は、単にJR東海の不当な労務管理に対する勝利だけではなく、権力者相対がもくろんでいる労働諸法制改悪に対する闘いでもあったことを私たちは再確認しなければなりません。

さらに、ポーナスカット攻撃に対しても一定の歯止めをかけることができました。中村さん、剣持さんが先鞭をつけた労働審判の闘いを秋田さん、山口さん、土屋さんが引き継いだ結果、昨年末のポーナスカットは一名まで減らすことができました。もちろん、一人のカットも許さない為に闘いはさらに強化しますが、闘いに決起したがゆえに会社攻撃を大幅に押し返した成果を確認しましょう。

昨年末の総選挙では、与党勢力が三分の二を占めました。政府・与党は数の論理を振りかざし、労働者を保護する諸法制を改悪してくることは必至です。今こそ労働者の団結が求められています。

わが新幹線地本の強化・拡大を！JR東海労の強化を！労働運動のさらなる発展を勝ち取るために今年一年しっかりと闘いましょう！

執行委員長	成田 隆浩
執行副委員長	森谷 孝一
書記長	小林 正明
総務部長	土川 節夫
企画部長	杉澤 秀則
企画担当部長	小林 昇
組織部長	伊藤 一也
組織担当部長	平山 裕一
政治法対部長	山口 了
共闘サークル部長	安久沢雅行
業務部長	木藤 純宏
教宣部長	田村 浩彰
特別執行委員	剣持 善昭
〃	庭山 義輝
〃	有恵 和好
〃	鎌田 隆一
〃	布施 喜一
〃	吉井 明
会計監査	藪 秀一
〃	野口 康夫

明けましておめでとうございます。

昨年の労働審判についてご支援をいただきありがとうございます。司法と会社の誠意のない対応に失望を感じながら、取り下げる判断をしました。そして夏期期末手当でも成田委員長がカットをされ、申し立てに期末手当カット分をプラスして請求する拡張請求申し立てを行いました。不当なボーナスカットを許さない闘いと共に反戦、反原発、労働者の権利を守る闘いを展開していきましょう！

東京車両所分会長 松井 輝道

明けましておめでとうございます。今、運輸所は慢性的な要員不足から年休が入らない状態が続いています。この問題は私達だけの事柄ではなく、全乗務員に掛けられた問題です。労組の垣根を超えて闘いを展開しなければならぬと思います。今年も東一運分会執行部一同奮闘します。宜しくお願いします。

東京第一運輸所分会長 滝波 武

戦争させない・戦争をできる国にさせない
明けましておめでとうございます。

安倍政権は、昨年の衆議院選挙において、自民・公明党の与党が圧倒的勝利を収めた。そのため、集団的自衛権の行使容認・特定秘密保護法の閣議決定、憲法解釈の変更など、戦争のできる国へとますます加速し推し進めていきます。特定機秘密保護法により、機密の漏洩により厳罰にされ、報道機関を縛り、国民の知る権利や表現が脅かされてしまいます。「戦争への道」には行かせてはなりません。すべての戦争政策に反対し、市民団体と連帯し、安倍政権にNOと突きつける闘いに組織の総力を挙げて共に闘いましょう。いま反対しなければ必ず後悔することになります。組合員の皆さん、素敵な一年になりますように！

東京第二運輸所分会長 今城 敬一



今年もよろしく!

すでに私たちはファシズムの時代に生きている。

「非国民」 〓 「反日」、 「鬼畜米英」 〓 「嫌韓・嫌中」、 「大東亜共栄圏」 〓 「集団的自衛権」。すでに私たちはファシズムの時代に生きている。ブルジョア民主主義さえ否定されつつあるなかで、相変わらず目先の「景気回復」とやらにのみ目を奪われる多くの人々。戦争も原発事故も、自分に降りかからなければ関係ないと思う多くの人々。そして明日に生きる希望さえ見いだせない人々は、周りを見る余裕さえない。

さて私たちは今、何をなすべきなのか？職場の問題を、組合運動として取り組むこと。他労組や関連会社の仲間にも、働きかけること。反戦・反原発の声を出し続けること。JR東海労という小さな旗をしっかりと振ることだろう。

東京地区分会長 佐藤 雅巳

明けましておめでとうございます。

昨年はボーナスカットの労働審判では、お世話になり有難うございました。1月には成田隆浩さんの労働審判も始まりますので、バックアップをしてまいりたいと思っております。また、若い後輩達も組合を問わずに苦勞をしています。組織拡大も視野に入れた活動もしていきたいと思えます。今年も会社の攻撃に対して、皆さんと共に闘って参ります。今年も宜しくお願い申し上げます。

三島車両所分会長 土屋 浩一

明けましておめでとうございます。

昨年末の総選挙は自公の圧勝で終わりました。しかし、投票率52・6%で約半数の人がボイコットしました。さらに総選挙人総数の3割にも満たない得票数がないのに3分の2を超える議席を獲得したのです。これは、本質的には敗北なのです。諦めることなく、安倍政権の暴走を許さず闘い抜きましょう。孤立的個人とならず、仲間を信頼し、助け合って未来を創りましょう！

地本OB会々長 伊藤 勝